

Revista Latinoamericana de Psicología

ISSN: 0120-0534

direccion.rlp@konradlorenz.edu.co

Fundación Universitaria Konrad Lorenz Colombia

Rodríguez Abizu, Paolo
Acerca del xv congreso interamericano de psicología
Revista Latinoamericana de Psicología, vol. 7, núm. 1, 1975, pp. 136-137
Fundación Universitaria Konrad Lorenz
Bogotá, Colombia

Disponible en: http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=80570118



Número completo

Más información del artículo

Página de la revista en redalyc.org



Sistema de Información Científica

Red de Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso abierto

136

## ACERCA DEL XV CONGRESO INTERAMERICANO DE PSICOLOGIA

El XV Congreso Interamericano de Psicología tuvo lugar en Bogotá, Colombia, entre el 14 y el 19 de diciembre de 1974, con asistencia de aproximadamente 3.000 psicólogos y estudiantes procedentes prácticamente de todos los países del continente americano.

La reacción general fue sumamente positiva hacia este Congreso, que se destacó por su alta calidad científica y por su excelente organización. Por primera vez en un Congreso Interamericano de Psicología pudimos platicar con psicólogos de la talla de Pribram, Rimoldi, Berlyne, Belanger, Ayllón, Millenson, Ulrich, y muchos otros. Se trataron todos los temas de la psicología contemporánea, tanto aquellos de caracter experimental como no experimental. El ministro de Justicia del Canadá, Paul Faguy, vino a Bogotá al Congreso, con un grupo de psicólogos canadienses a presentar un simposio sobre nuevos métodos de reforma carcelaria que se están utilizando en el Canadá. Hubo aproximadamente igual número de trabajos de latino-americanos y de angloamericanos, en todo el Congreso.

La organización fue magnífica. Por primera vez en un Congreso Interamericano de Psicología se publicaron las Memorias antes del evento, y se entregaron a los participantes. Este libro, titulado Memorias del XV Congreso Interamericano de Psicología (editado por Gerardo Marín) contiene los resúmenes de los trabajos presentados, y sirvió de guía a los asistentes.

Desde el momento de llegar a Bogotá, nos encontramos con un estudiante o psicólogo colombiano que nos orientó en problemas de aduana y de hotel. Los organizadores del Congreso proporcionaron transporte gratis del aeropuerto al centro de la ciudad, y ayudaron a conseguir hoteles, según las posibilidades económicas de los participantes. Nada de esto se había hecho en congresos anteriores.

El alto nivel científico del Congreso, y su excelente organización, son dos rasgos que recordarán siempre los asistentes. Es importante destacar también, desde el punto de vista de la Sociedad Interamericana de Psicología, que la Secretaría General de esta Asociación se encuentra desde este momento, en Latinoamérica, en Bogotá. El manejo directo de los problemas de la SIP corre a cargo de un secretario general, que siempre había vivido en los Estados Unidos. El nuevo presidente, Dr. Rubén Ardila, nombró como secretario general al Dr. Gerardo Marín, y en esta forma la Oficina Central de la SIP pasó de Estados Unidos a Colombia; por primera vez en su historia sale de Angloamérica y pasa a Latinoamérica.

La Revista Interamericana de Psicología tiene a partir de este Congreso un nuevo Editor, el Dr. Horacio Rimoldi, de Argentina.

## CONGRESOS

137

Es también la primera vez que esta revista la dirige un latino-

Todos estos fueron cambios positivos, que repercutirán muy favorablemente en el desarrollo de la psicología como ciencia y como profesión en Latinoamérica. Congresos como este, de tan alto nivel científico y tan excelente organización, marcan hitos en nuestra historia.

Paolo Rodriguez Abizue